

Reifen Wadel Team durch Bernd Mannsberger verstärkt

300 Jahre Reifen Knowhow bei Reifen Wadel, so steht es auf der Homepage des Reifenfachbetriebs in der Völkermarkter Straße in Klagenfurt. „Nein ganz so alt ist unsere Firma nun doch noch nicht. Zählt man die Berufserfahrung unserer Mitarbeiter*innen zusammen, dann kommt man aber auf über 300 Jahre geballtes Reifen – Fachwissen“, betonen die Geschwister Elisabeth und Herbert Wadel, die das Unternehmen seit vielen Jahren leiten. Herbert Wadel ist darüberhinaus im Vorstand des VRÖ, Verband der Reifenspezialisten Österreichs.

Das Thema Reifen gewinnt gerade im modernen Fuhrparkmanagement zunehmend an Bedeutung. Von der Senkung der Kraftstoffkosten durch das richtige Profil, bis hin zur unkomplizierten Abwicklung



Bernd Mannsberger

im Schadensfall. All das erfordert viel Erfahrung und Branchenkenntnis. Bei Reifen Wadel sorgen die Mitarbeiter*innen dafür, dass der Fuhrpark mobil bleibt und Firmenwagenlenker stressfrei ihrem Kerngeschäft nachkommen können.



Fotos: Reifen Wadel

Elisabeth und Herbert Wadel

Seit dem 1. Juli verstärkt Bernd Mannsberger. Der Branchenexperte kann mit 25 Jahren Reifenerfahrung aufwarten und freut sich

darauf, die Fuhrparkbetreuung zu intensivieren und sie auf ein noch höheres Level zu bringen. **au**